

# ENCAUSTIC-STATION ST 051

Eine Encaustic-Malstation für höchste Ansprüche und perfekte Ergebnisse in der Wachsmalerrei.

An Encaustic-Painting-Station for highest standards and perfect results.

Ord.-Nr.: 05100



# ENCAUSTIC-PEN ST 051

Dieser Encaustic-Pen kann mit einer Vielzahl verschiedener Spitzen variiert werden und garantiert damit höchste Flexibilität.

This Encaustic-Pen can be modified with a variety of different tips which ensures highest flexibility.

Ord.-Nr.: 05230

# STYROPORSCHNEIDER ST 121 FOAM CUTTER

Als sinnvolle Erweiterung zu allen Stationen. Überall dort wo Niedervoltspannung zur Verfügung steht.

A reasonable extension to all stations. Deployable wherever low voltage is available.

Ord.-Nr.: 12100

## MEHR INFORMATIONEN

[www.startecproducts.de](http://www.startecproducts.de)



Oder fordern Sie einfach unsere Produktblätter und Preisliste an. Sie erreichen uns hier:

Uvoznik in distributer:



**TRGOVINA PTK**  
Tilen Kokelj, s.p.  
Miševa ulica 8  
1230 Domžale

T: +386 (0)41 305 777  
E: [info@ptk.si](mailto:info@ptk.si)  
I: [www.ptk.si](http://www.ptk.si)

# KREATIVES WERKZEUG

BRANDMALEN - MODELLIEREN - FORMEN - SCHNEIDEN  
MULTIFUNKTIONELLE ANWENDUNGEN

# CREATIVE TOOLS

PYROGRAPHY - MODELLING - SHAPING - CUTTING  
MULTIFUNCTIONAL APPLICATIONS



# BRANDMALEN PYROGRAPHY

## ST 26

DER KLASSIKER  
THE CLASSIC

Dieser Brandmalkolben ist in verschiedenen Sets und mit einer Vielzahl von Spitzen und Motiven verfügbar.

This Pyrography-Pen is available with different sets and a variety of tips and shapes.

Ord.-Nr.: 20260

# MODELLIEREN MODELLING

## ST 083

Grenzenlos in seinen Anwendungen, weit über den Einsatzbereich hinaus: Dentaltechnik, Juweliers, Skulpt Art u.v.m. Mit reichhaltigem Spitzensortiment.

A boundless range of use far beyond its area of application, like dental technology, jewelers, skulpt art and much more. Rich tip selection.

Ord.-Nr.: 08300

# TIFFANY TIFFANY

## LÖTKOLBEN 230V 80 & 100 WATT ST 80 / ST 100 SOLDERING IRON 230V 80 & 100 WATT

Dieser handliche Netzspannungslötkolben stellt eine preiswerte Alternative zu einer Lötstation dar.

This handy line voltage soldering iron is a low cost alternative to a soldering station.

80 Watt - Ord.-Nr.: 20805  
100 Watt - Ord.-Nr.: 21005

DER RENNER  
THE HIT

## ST 30 WB

Durch seine verschiedenen Sets, vielen Spitzen und Motive grenzenlos in seinen Anwendungsmöglichkeiten, unschlagbar in Preis und Leistung.

Great application spectrum due to its different sets, various tips and shapes. Unbeatable when it comes to cost-benefit.

Ord.-Nr.: 20301

## ÜBERALL EINSETZBAR ST 045

DEPLOYABLE EVERYWHERE

Dieser mobile Batterie-Lötkolben wird mit drei handelsüblichen Mignon-Zellen betrieben.

Mobile battery-soldering-iron driven by three regular Mignon cells.

Ord.-Nr.: 04500

## ST 802

Professionelle Lötstation mit federleichtem und ergonomisch geformtem Niedervolt-Lötkolben. Professional soldering station with a light and ergonomic low voltage soldering iron.

Ord.-Nr.: 80214

## ST 171

DER PROFI  
THE PRO

Durch seine Brennschleifentechnik grenzenlos in den Anwendungsmöglichkeiten. Hier kommen die Gestaltungsmöglichkeiten voll zur Anwendung. Seine kleine Schwester, die ST 141, ist auch für Einsteiger in diesem Bereich sehr beliebt. Diesen Stationen steht auch ein reichhaltiges Spitzensortiment zur Verfügung.

This station has a boundless application spectrum due to its branding-wire-technology so that you can be creative to your full extent. His little sister named ST 141 is very popular with pyrography amateurs. There is a rich tips and shape selection available to these stations.

ST 171 - Ord.-Nr.: 17100

ST 141 - Ord.-Nr.: 14100

## DER ALLROUNDER ST 201

THE ALLROUNDER

Modellieren, Schneiden, Formen, Löten, Brandmalen! Spitzensortiment für alle Anwendungen.

Modelling, cutting, shaping, soldering, pyrography! Tip selection for all applications.

Ord.-Nr.: 20100

## UNIVERSAL - LÖTSTATION ST 806

UNIVERSAL SOLDERING STATION Als professionelle Lötstation oder Bohr- und Schleif-Gerät bis hin zum spannungsgeregelten Netzteil einsetzbar.

Works as a professional soldering station, drill- or grinding-tool and even as a voltage adjustable power supply.

Ord.-Nr.: 80614